



つねとみ

第14号

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。

文責：校長 橋本範憲

盛り上がったPTAバザー

11月7日(土)のPTAバザーには、準備から当日の運営まで大勢の皆様にご協力いただき誠にありがとうございました。大勢の方にお出でいただき、途中から雨は降ったものの、それぞれのコーナーが工夫しており、またおいしいものもたくさんあり、子どもたちはとても楽しんでいました。私もたくさん食べて、おなかいっぱいになりました。PTAのすばらしい活動だと思います。ご協力本当にありがとうございました。



楽しかった鑑賞教室！

11月5日(木)に体育館で鑑賞教室「村上三絃道 津軽三味線 スクールコンサート」がありました。

やはり本物は違いますね。三味線の心地よい音色とリズムにみんな聞き入ってしまいました。津軽三味線や全国の民謡の他にも、子どもたちに三味線を体験させるコーナーもありました。各学年一人ずつと森本先生が選ばれて、初三味線に挑戦しました。みんな上手にできました。とてもよい鑑賞教室になりました。



【演奏の様子】



【子どもたちも挑戦】

表彰おめでとう！

平成27年度延岡市小学校陸上教室			
女子100m選抜第2位	記録14.33秒	6年	岡野 有花さん
女子400mリレー入賞	記録62.45秒	6年	柳田 奈美さん 入江 美樹さん 渡辺 夏美さん 岡野 有花さん

5年生が牛のお世話？



10月30日(金)、5年生が「豊かな体験活動 in もろつか」で諸塚村に行き、様々な体験活動を行ってきました。合い言葉は「挑戦」「発見」「感動」で、自分たちの住んでいる延岡とは違う地域での体験活動に進んで挑戦し、つながりを見つけようというものです。

バスで諸塚村に行き、まず牛のお世話をしました。畜産センターにいるたくさんの方の牛に対し、ブラシをかけたり、えさをやったりしました。初めは怖々だった子どもたちですが、後では平気になり、一【牛のブラッシング】生懸命お世話をしてあげていました。



次にしいたけ団地に行き、しいたけ栽培の話の聞いたり、しいたけを育てるほど木を並べたりという作業を行いました。

重いほど木ですが、みんなしっかりと運んでいました。それからここでは自分の箸を作る「マイはしづくり」も行いました。



【ほど木運び】

小刀を使って、竹を削りながら自分の箸を作りました。最近の子どもたちにとっては、なかなかこういう機会が少なくなっていますので、刃物を扱うことの難しさや危険さも体験することができたと思います。1日の体験でしたが、何だか5年生が少したくましくなった気がします。

恒小あるある！？その⑩

1・2年生の廊下には独特な模様が入っているのをご存知ですか？たぶん校舎ができた当時の床がそのまま残っているのだと思います。2階や3階、また南校舎や北校舎にその床はありませんから、そこだけがその模様のある廊下になっています。ここは、毎日1年教室担当の子どもたちが一生懸命ぞうきんがけをしてくれています。

しかし、PTA副会長の井澤さんの話によりますと、井澤さんが1年生だった？十年前は、この廊下の模様によって溝の中を雑巾で拭いていたそうです。その頃は人数も多かったでしょうから1年生にそういう掃除をさせていたのかもしれない

んね。保護者の中にも自分たちもその拭き方をしていたという方もいらっしゃることでしょ。そうやって自分たちの学校をきれいにする心を養っていたのでしょね。

